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3 22 １　町長の施政方針について （１）令和６年度の新規事業について伺う。

（２）２０２４年、元日早々、能登半島に地震が

発生した教訓から、電気、水道、ガスが止まった

時の対応が課題となっている。報道によると、特

にトイレは、県内で、想定避難者数に対して、国

の基準を満たす備蓄数が足りないことが明らかに

なった。本町は、災害時の備蓄数は確保されてい

るか。また、災害時における要支援者の避難支援

についてどのような取組がされているか。「２０

１５年９月定例会の避難時のトイレ対策につい

て」私の質問に対し、これまで避難場所として指

定された施設等のトイレを利用しているとの答弁

があったが、その避難施設に対し迷惑だと思うが

今でもその考えに変わりはないか伺う。

（３）「北谷町健康トレーニングセンターちゃと

れ」の機能拡充に向けて取り組むとのことだが、

具体策について伺う。

（４）高齢者福祉について、

①長引く物価高騰の中、子育て支援は着々と進ん

でいる。高齢化が進む中、年金だけでは生活が厳

しいと町民からの声がある。高齢者に対しても何

らかの支援が必要だと思うが所見を伺う。

②認知症高齢者グループホームが開所される。最

終的にいつ開所予定か。名称と入所予定者数はど

の程度か。本町に住所を有すること、介護認定に

縛りがあるか伺う。

③本町の認知症対策の現状と課題について伺う。

④認知症ケアパスの作成を取り組む計画はないか

伺う。

⑤地域包括ケアシステムの充実・強化を図るとの

ことだが、具体策について伺う。

（５）昭和５０年代に整備した公共施設等の更新

時期が集中している状況とあるが、優先順位があ

るか伺う。

（６）平和行政について、戦争体験者が減少して

いく中、どのような形で次世代に継承し、平和の

尊さを伝えていくのか伺う。

（７）基地問題への対応について、航空機騒音自

動測定装置を設置し、飛行経路や騒音発生状況の

調査を強化するとともに、騒音被害の負担軽減を
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図ると述べているが、設置場所はどこか、測定器

は何デシベルまでキャッチ可能か伺う。

3 22 ２　導水管老朽化について 　本町は、物価高騰の影響を受け、上下水道の基

本料金を４月分から1２月分まで全額免除を行う

とのことである。そのような中、沖縄の水事情は

深刻な危機にあるといわれている。うるま市昆布

の導水管の漏水は、老朽化による腐食と言われて

いる。導水管や主要送水管（管路）老朽化への対

処の遅れも指摘されている。本町の導水管の老朽

化が危惧されるが、所見を伺う。

町長

３　子育て支援について （１）保育の確保、子どもの居場所の確保、児童

虐待防止、子どもの貧困対策、ヤングケアラー対

策等に取り組むとのことだが具体策について伺

う。特にヤングケアラーについて本町の相談や実

態、アンケートの結果について伺う。

（２）保育士の確保については、喫緊の課題だと

思う。どのような対策を講じていくのか伺う。

（３）町立幼稚園教育について、複数年保育、３

歳児保育の試験的な実施と検証を進めるとのこと

だが、具体策について伺う。

町長・

教育長

４　働き方改革について （１）報道によると、１月時点で県内教員未配置

１３７人。そのうち学級担任の未配置は８７人

で、小学校６１人、中学校２６人とのことであ

る。本町の教員配置状況は満たされているか。長

期休暇を取っている教職員と復帰している教職員

の現状について伺う。

（２）町職員数、会計年度任用職員数は何人か、

時間外労働への影響は緩和されているか伺う。

（３）育児休暇を取っている女性職員、男性職員

の現状、育児休暇中の手当の取扱いについて伺

う。

（４）長期休暇を取っている職員数、復帰してい

る職員の数の現状について伺う。
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